

SAINT-MAXIMIN

L'association Vivre à Saint-Maximin prête pour 2025



Les adhérents fidèles de l'association Vivre à Saint-Maximin sont prêts pour une nouvelle année. Photo Le DL/A.B.

Dimanche 26 janvier, les membres de l'association Vivre à Saint-Maximin se sont retrouvés pour leur assemblée générale. Ils se sont d'abord recueillis en hommage à Léon Vachez-Seytoux, le président d'honneur de l'association. Puis le président Louis Paquet a listé les activités de l'année écoulée, qui participent à l'animation du village qui seront reconduites en 2025.

Vivre à Saint-Maximin fera circuler le char de la Fête des mères dans tous les hameaux le dimanche 25 mai prochain. La soirée "cuisse de bœuf" sera proposée le samedi 14 juin. En 2024, elle n'avait pas pu avoir lieu car le cuisinier était malade.

La nouveauté en 2024 était l'instauration d'un repas le midi, lors de ce qui est devenu une journée complète pour le concours de pétanque de septembre. L'association a prévu de recommencer en 2025 : le samedi 13 septembre, elle servira le repas de midi et son cassoulet le soir.

Un projet est en cours pour rassembler plusieurs anciennes amicales de sapeurs-pompiers, afin d'organiser un voyage éventuel.